



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

DINAMIKA NEWS

EDISI 415 / 1 - 14 SEPTEMBER 2018/TAHUN XVI

Kabupaten Karawang Raih WTP Lagi

KARAWANG, DNEWS-Kabupaten Karawang kembali mendapatkan hasil WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2017 oleh BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat pada hari Senin, (28/5) bertempat di Aula Auditorium Gedung BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat.

Pengumuman Laporan Keuangan Pemerintah Daerah diberikan langsung oleh Kepala Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat Arman Syifa kepada Bupati Karawang dr. Hj. Cellica Nurachadana dan Ketua DPRD Karawang H. Toto Suripto.

Dalam sambutannya Arman Syifa menyampaikan penerapan tahun ketiga SAP berbasis Aktual, permasalahan yang masih ditemukan di lingkungan Pemerintah Kabupaten/Kota di Jawa Barat diantaranya adalah masalah penyusutan atas



asset tetap.

Adapun temuan yang masih perlu memperoleh perhatian diantaranya ada-

lah aset tetap tanah yang dimiliki Pemda masih banyak yang belum bersertifikat, fasos fasum yang belum

diserahterimakan, kesalahan alokasi penganggaran, pengelolaan PBB P2, kelengkapan pada sistem dan user

dalam penggunaan aplikasi (SIMDA BMD) Sistem Akuntansi Barang Milik Daerah. Permasalahan-permasalahan tersebut masih ditemukan di Kabupaten/Kota lainnya, namun nilai-nilainya tidak material sehingga BPK memberikan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Bupati Karawang dr. Cellica Nurachadana mengatakan sangat bangga dan sangat mengapresiasi atas kerja keras seluruh stakeholder di Kabupaten Karawang sehingga kota yang di juluki lumbung padi ini mampu mencapai hasil opini WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) untuk yang ke tiga kalinya.

Selanjutnya, Bupati Karawang juga berharap kepada seluruh stakeholder agar terus meningkatkan kinerja agar dapat mewujudkan Visi Kabupaten Karawang yang mandiri, maju, adil, & makmur. ■ **WARMA**



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

ASEAN GAMES

Cellica Harap Atlet Asal Karawang Raih Emas

KARAWANG, DNEWS—Bupati Karawang dr. Hj. Cellica Nurrachadiana mengaku bangga dengan adanya atlet asli daerahnya yang berlaga di ajang Asian Games tahun 2018. Atlet asal Kabupaten Karawang yang mengikuti ajang Asian Games tersebut berjumlah 10 orang.

"Jumlahnya 10 orang yang terdiri dari 4 orang atlet judo, 2 orang atlet sepatu roda, 2 orang atlet dayung dan 2 orang lagi atlet anggar," kata Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana saat menyampaikan sambutan di Rapat Paripurna DPRD Karawang, Senin (20/8) lalu.

Bupati berharap, tampilan atlet asal Karawang dalam membela Indonesia pada Asean Games bisa menjadi kebanggaan Kabupaten Karawang dengan membawa medali emas. "Saya harap para atlet bisa mendapatkan medali emas dalam ajang Asian Games," harapnya.

Dirinya juga menjanjikan akan memberikan bonus bagi para atlet yang berhasil meraih medali emas pada ajang Asian Games.

"Nanti atlet yang meraih medali emas kami beri bonus sebesar Rp25 juta atau Rp50 juta sesuai dengan apa yang telah dianggarkan. Dan melalui bonus tersebut dapat menjadi penyemangat bagi para atlet yang akan bertanding," ucapnya. ■WARMA YUSUF